

令和6年度

厚東小校長室だより

第14号



令和6年11月14日

春の花壇づくりに向けて

以前、秋の花壇コンクールで優秀賞をいただいたことをお知らせしましたが、その美しく咲き誇っていた花々も、秋が深まり一気に枯れていきました。そこで先日、全校の子どもたちでその花々を抜きました。来週11月20日(水)には、春に向けて新たに花の苗を植える予定です。

その苗植えに向けて、11月11日(月)に地域の方々に学校へお越しいただき、花壇の土づくりをしていただきました。これほど広い花壇の土に肥料をしっかりと混ぜ土を耕すことは、子どもたちの手ではなかなか難しいことです。しかし、このように地域の方々のご協力により、苗植えに向けてしっかりと準備を整えることができました。これから植えられる花の苗もきっと喜ぶことだと思います。本当にありがとうございました。

この花壇はまさに地域と学校の共同作品です。来春、子どもたちや地域の方々、多くの来校者の目を楽しませてくれるのが楽しみです。



2年 生活科 地域の方を講師に(第2回)

前号でもお知らせしたとおり、2年生の生活科では、厚東地区を探検し、その際子どもたちがもった疑問や興味関心に基づき、さらに詳しく知りたいことについて、地域の方に教えていただいている。その第2回を、10月30日(水)に実施しました。

今回は、末信地区に行く途中で見かけた「お旅所」について、厚東郷土史研究会の山根幹男さんに教えていただきました。お祭りでお神輿をお旅所まで移動させている様子などの写真を資料としてご持参いただき、それを子どもたちに見せながら、子どもたちの質問に答えていただきました。2年生にも分かるように丁寧な説明をしていただいたおかげで、子どもたちも理解を深め、厚東のよさを改めて感じたようでした。ありがとうございました。



(校長 西嶋 智)